

Notre doyenne

Germaine Troadec

Bientôt centenaire !

Marie Abhervé - Guéguen, notre doyenne depuis 2011, s'est éteinte en octobre dernier. Elle aurait eu 102 ans en janvier 2016. Nous avons donc une nouvelle doyenne en la personne de Germaine Troadec. Fille de Jean Berthou et de Marie Urien, Ger-



maine est née le 26 juin 1916 à "Plougastel" en Guiclan. Elle a grandi sur l'exploitation familiale dans une fratrie de huit enfants : 6 filles et 2 garçons.

En 1945 elle épouse Jean-François Troadec, un presque voisin, il est de la Poterie. Après leur mariage, ils quittent la Bretagne pour s'installer dans une ferme en Normandie. "La Normandie"! Elle en parle avec beaucoup de nostalgie. Elle y a sans doute laissé une partie de son cœur. De cette union naîtront trois enfants : des jumelles, Marie-Pierre et Yvonne et un garçon Yvon.

En 1961, peu après le décès de Jean Berthou, ils reviennent à Guiclan pour exploi-

ter la ferme de Plougastel. Ils y resteront jusqu'en 1977, date à laquelle Marie-Pierre et son époux Jean-Louis, prennent la relève. Germaine et Jean-François se retirent alors dans une maison au bourg, rue de Ker-mat. Après le décès de Jean-François en 2010, Germaine y a vécu jusqu'en juin dernier, date à laquelle elle se retire à la Résidence Saint-Michel de Kervoannec en Plougourvest.

Nous lui souhaitons de profiter longtemps de ses 6 petits-enfants et de voir grandir ses huit arrière-petits-enfants. Rendez-vous lui est donné pour son centième anniversaire le 26 juin 2016.